



FEUILLE PAROISSIALE DE SAINT JEAN XXIII

Dimanche 12 mai 2024

Devenir ensemble témoins de la résurrection

Dans le passage du livre des Actes des Apôtres lu ce dimanche, Pierre propose qu'on appelle quelqu'un à prendre la place de Judas pour devenir témoin de la résurrection de Jésus avec les onze. Après un discernement parmi ceux qui « les ont accompagnés durant tout le temps où le Seigneur Jésus a vécu parmi nous, depuis le commencement, lors du baptême donné par Jean, jusqu'au jour où il fut enlevé d'auprès de nous », ils tirent au sort entre Justus et Matthias et appellent Matthias. Lundi, en Equipe d'Animation Paroissiale, nous avons discerné parmi les personnes proposées lors de la consultation pour l'appel de 3 personnes en équipe d'animation paroissiale. Nous en sommes maintenant à l'étape des « interpellations » de ces 3 personnes et du temps pour elles de réfléchir à leur réponse. Mais c'est le même appel à devenir témoins de la résurrection, d'une manière particulière comme membres de l'E.A.P.

C'est ce même appel qui est fait à chacun d'entre nous et à nous tous ensemble. C'est ce que nous voulons vivre en préparant une fête paroissiale ouverte sur le quartier et qui se déroulera sur le parking, pour laquelle nous appelons chacun à se mobiliser, en assurant un service, en invitant d'autres, en y venant.

Être unis dans l'Esprit Saint pour être témoins du Christ ensemble

Dans la 2^{ème} lecture, Jean nous rappelle ce qui doit caractériser une communauté chrétienne : « Bien-aimés, puisque Dieu nous a tellement aimés, nous devons, nous aussi, nous aimer les uns les autres. Dieu, personne ne l'a jamais vu. Mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et, en nous, son amour atteint la perfection. (...) Celui qui proclame que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu. Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour : qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en



Grand repas « Mon voisin = mon parent » Samedi 27 avril
Une fraternité à construire avec toutes les associations de la Cité



Retraite des enfants qui préparent leur baptême,
première communion, profession de foi 1/5/2024

lui. »

Qu'ils soient UN...

Et dans ses dernières paroles lors de la Cène, au moment où il va donner sa vie pour nous sur la croix, Jésus est tout aussi clair :

« Père saint, garde mes disciples unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné, pour qu'ils soient

un, comme nous-mêmes. Quand j'étais avec eux, je les gardais unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné. » Le « nom » du Seigneur, c'est l'Esprit Saint. Seigneur, garde-nous unis dans et par ton Esprit Saint.

Être dans le monde mais pas du monde, pas agités par l'esprit du monde

Au quotidien, faire équipe, vivre ensemble quand nous avons des manières différentes de penser, parler, agir, sentir, ce n'est pas simple. Nous sommes vite pris par « l'esprit du monde », la difficulté à faire route ensemble, la difficulté à ne pas être prisonniers de nous-mêmes, de notre besoin de reconnaissance, de notre difficulté à comprendre l'autre, à nous parler, à nous pardonner.

Comment entendre l'appel à être dans le monde, à aimer le monde qui nous être, à être présent à ce qui se vit sur le quartier en dehors de l'Église ?

Moi, je leur ai donné ta parole...

Nous faisons aussi l'expérience de la paix qui vient dans notre cœur chaque fois que nous méditons la Parole personnellement et ensemble : « Moi, je leur ai donné ta parole... Sanctifie-les dans la vérité : ta parole est vérité. » A noter que se remettre devant le Christ, lui le Verbe de Dieu, lui le Chemin, la Vérité et la Vie, c'est ne jamais se penser possesseur de la vérité, mais se remettre humblement, ensemble, devant le seul qui est la Vérité.

Je parle ainsi pour qu'ils aient en eux ma joie, et qu'ils en soient comblés

Dans ce temps de préparation à la Pentecôte, laissons Jésus parler dans nos cœurs, laissons sa Parole nous conduire à la joie qui ne passe pas. Demandons son Esprit pour chacun de nous, pour les jeunes qui se préparent à aller au frat, ceux qui préparent le gala, les adultes qui vont être confirmés à la Pentecôte, les lycéens qui le seront le 8 juin, les enfants qui seront baptisés, feront leur communion ou leur profession de foi le samedi 15 juin. Soyons présents aux fêtes des voisins, à toutes les fêtes associatives, municipales, qui marquent cette fin d'année scolaire.

Bruno Cadart



Gala organisé par la chorale Juvenus et les jeunes de Champigny

Samedi 25 mai 2024 à partir de 18h00

église Saint Jean XXIII

9 rue Rabelais - 94430 Chennevières

Au programme :

animations, chants, louanges, adorations,
plusieurs chorales, plusieurs artistes, danses traditionnelles, jeux...

Tarifs : adulte : 15 € - enfant 7 €

Tickets en vente jusqu'au 20 mai 2024 (places limitées)

Contacter Jennifer 06 52 44 34 89 ou Lucas 06 73 05 64 21

Pour le frat de Lourdes 2025

Des invitations :

Mercredi 15 mai 20h30 à la cathédrale de Créteil, soirée « Sport et fraternité »

Jeudi 16 mai 20h30 : Préparation fête paroissiale de Jean XXIII du 2 juin

Samedi 18 mai 17h : Récital pour Marie avec toutes les chorales de Jean XXIII

Dimanche 19 mai : Pentecôte, frat à Jambville, 16h Confirmation adultes à la cathédrale

Lundi 20 mai : « Arc'Ensemble » à Thiais

Vendredi 24 mai 18h à 22h : Soirée Kérygma à la cathédrale

Samedi 25 mai : Gala des jeunes de Champigny à Jean XXIII

Dimanche 2 juin : Fête paroissiale de Jean XXIII

A noter, 1 cycle de 3 rencontres : Foi et homosexualité, s'accueillir avec nos différences
A partir d'un film, les 13, 21 et 27 mai à 20h15 (Témoignages, échanges, interventions)
au centre pastoral Saint Germain 17 rue de Rosny 94120 Fontenay-sous-bois



« Arc'Ensemble » à Thais

Lundi de Pentecôte 20 mai 2024

"A nous d'en être les témoins"

Rassemblement des quartiers populaires

Champigny est attendu à 10h à Saint Louis de Choisy-le-Roi et à 12h30 à la halle des sports 81 rue de Versailles à Thais

Paroisse Saint Jean 23

9, Rue Rabelais – 94430 Chennevières-sur-Marne Tel.: 01 45 76 55 20.
email: eglisesaintjean23@gmail.com ; www.cathochampigny.fr ; www.bruno-cadart.com

Accueil : Mercredi 17h-18h et samedi 10h-12h

Père Bruno Cadart : 07 83 59 91 67 eglisesaintjean23@gmail.com

Messes : dimanche à 9h et 10h30 Mercredi et jeudi à 18h

Mardi et vendredi à 18h à ndsc de Coeuilly 28, rue Colombe Hardelet à Champigny

L'église est ouverte de 8h à 20h